

## 人形劇がやつてきた

### ◎きほくの里人形劇

子どもの豊かな心の発達に貢献しようと、2月21日、近永公民館で「きほくの里人形劇」が開催されました。



### 歓びをリズムにのせて

#### ◎音楽とダンスを楽しむ集い

子どもたちは、目をさらにして見入っていました。

2月27日、音楽とダンスを楽しんでもらおうと、三島青年団が主催して、音楽とダンスを楽しむ集いが開催されました。当日は、町内外から約80人の参加者があり、コировка、バンド演奏、ダンスなどがそれぞれのグループから披露され、参加者たちは交流を深めています。

東京から「劇団すぎのこ」を招き行われた今回は、親子連れなど、約80人の観覧者が訪れ、紙芝居や人形劇を鑑賞しました。

## 気合一閃

### ◎第6回鬼北町冬季剣道スポーツ少年大会

2月28日、広見体育センターで冬季剣道スポーツ少年大会が開催され、町内の小中学生が参加しました。

参加した選手全員、日々の鍛錬の成果を發揮しようと、洗練された技の数々を繰り出しています。



表彰式があり、青少年の健全育成とスポーツ少年団の発展に貢献したとして、三島バレースポーツ少年団の福入一雄さん、三島剣道スポーツ少年団の戸田大洋さん、愛治スポーツ少年団の末廣一喬さんが優秀指導者として表彰されました。

大会結果は次のとおりです。

#### 【個人戦】

#### ▼小学3年生以下の部①

また、平成21年度鬼北町スポーツ少年団表彰の白熱した試合が展開されました。

床が揺れるほど強い踏み込み、体育館に響きわたる気合の入った声。

ましにました。

2月28日、父野川上節安薬師堂で安産や家内安全を祈願しようと、節安花とび踊りが奉納されました。

はちまき、はっぴ、わらじばきの保存会会員による踊りのあと、来場者全員に家内安全のお守りが配られました。

また、会員の方は「高齢化等による会員の減少が悩みの種だつたが、今回から若い新メンバーが加わったので、うれしく思つてゐる」と笑顔で話していました。

## 踊りに願いをこめて

### ◎節安花とび踊り



写真：山崎武雄さん